


Это портфель, в который входят компании, 
занимающиеся выращиванием и распространением 
продуктов из каннабиса. 



Они делают это в промышленных и медицинских 
целях.


Инвестиционный 

портфель
«Legal Cannabis» 



Еще во времена СССР масштабы 
подконтрольного выращивания 
каннабиса поражали воображение.



Эту культуру разводили и разводят 
из-за ценных свойств растения: 


Сразу оговоримся, что разведению подлежали растения, не 

содержащие наркотический компонент —  

тетрагидроканнабинол (ТГК). Государство официально взяло 

под контроль плантации по выращиванию промышленной 

марихуаны 27 октября 1934. На 1940 год площадь таких 

плантаций по всей территории СССР составила более одного 

миллиона гектаров! 


Семена каннабиса богаты белком, что делает их ценным 

продуктом питания.


Из стволов и листьев производят масла, средства для ухода 

за кожей, шампуни, ткани, веревки и бумагу. 


Цветки применяются в фармацевтике для создания 

лекарств, в основном успокоительных.



Таким образом, помимо производства 
и продажи сырья — конопли, этот 
бизнес связан с  распространением 
растительной косметики, продуктов 
питания на основе каннабиоидов, а 
также с фармакологическими 
открытиями.

С развитием медицины ученые стали применять каннабис 
при лечении последствий химиотерапии, рассеянного 
склероза, психических расстройств и других заболеваний, 
тем самым обратив внимание инвесторов на этот продукт. 



Медицинская сфера всегда приносит стабильный и высокий 
доход, так как болеть люди будут всегда.




Прогнозируют среднегодовой темп роста
рынка до 17,67%

По данным Technavio, объем мирового рынка промышленной
конопли вырастет еще на 6,47 млрд долларов США с 2021 по
2026 год. Кроме того, темп роста рынка ускорится в среднем до
17,67% в год в течение прогнозируемого периода.

Например, в США в 2022 году каннабис уже стал шестой самой
ценной выращиваемой культурой, обогнав картофель и рис. Рынок
легального каннабиса в США оценивается в 5 млрд долларов, а
индустрия стала самой эффективной по созданию новых рабочих
мест в стране — более 428 000.


объем рынка легальной марихуаны 2,7 млрд долларов

объем рынка легальной марихуаны 11 млрд долларов

объем рынка легальной марихуаны 17,47 млрд долларов

2014 2019 2021-26

https://www.technavio.com/report/industrial-hemp-market-industry-analysis


За короткий промежуток времени на 
рынке появилось немало компаний и 
стартапов, ведущих марихуановый 
бизнес, которые активно ищут источники 
финансирования и привлекают 
инвесторов. Ресурс AngelList сообщает, 
что на сегодня в мире зарегистрирован 

, средняя 
стоимость каждого оценивается 


 долларов.


481 марихуановый стартап

в 3,5 миллиона



Leafly — одна из первых марихуановых компаний, 
которая занимается систематизацией различных 
сортов и описанием их свойств.

Компания была основана в 2010 году. Ресурс очень 
быстро вырос в крупную мировую интернет-
энциклопедию марихуаны.



Через год был выкуплен инвестиционным холдингом 
Privateer. 



Основатель компании Privateer, Брендан Кеннеди, 
добавил к Leafly мобильное приложение для оценки 
каннабиса и приобрел канадского производителя 
медицинской марихуаны Tilray.

Затем привлек 75 миллионов долларов от 
основателя PayPal, Питера Тиля. 



В 2015 году компания заработала уже более 100 
миллионов долларов.



Сейчас ресурсы Leafly посещают более 125 млн 
человек в год, а прибыльность компании растет в 
среднем на 7−8% каждый квартал. 



Поддержать такой бизнес готовы 
более 800 инвесторов, в числе 
которых основатель и соавтор 
ресурса Techcrunch Майкл 
Аррингтон и топ-менеджер Google 
Джефф Хьюбер.

Марихуановый бизнес поддерживают и многие знаменитости, 

в том числе актёры Вуди Харрельсон, Элайджа Вуд, Дэнни 

Де Вито, Джордж Клуни, Морган Фримен, актрисы 

Дженнифер Энистон, Памела Андерсон и Меган Фокс; 

музыканты Карлос Сантана, Стинг, Снуп Дог и Джастин 

Тимберлейк, звезда кантри Вилли Нельсон, писатель Стивен 

Кинг и даже миллиардер Джордж Сорос, пожертвовавший 

миллион долларов на кампанию за легализацию каннабиса.

Помимо США сильными игроками на рынке марихуановых 

стартапов стали и компании из Израиля. Сегодня 

они владеют 22 тысячами патентов на культивацию 

различных видов конопли и экспортируют некоторые сорта 

в Канаду, Чехию и Австралию. 



Более того, Израиль много лет считается лидером в области 

проведения клинических тестов каннабиса, производства 

лабораторного оборудования для выращивания растений 

и выведения новых сортов. Именно израильская компания 

Syqe Medical разработала первый в мире травяной 

ингалятор с автоматическим определением необходимой 

разовой порции для каждого пользователя.



— то, что компании, уже вышедшие на IPO, находятся 
на начальной стадии рыночного развития. Большие 
деньги только начинают вливаться в эту сферу, а это 
значит, что компании дорожают и будут дорожать, 
принося вам прибыль!


Рынок конопли — перспективный и легальный 
способ сбережения и увеличения капитала. 



Ваш инвестиционный портфель уже собран, 
узнайте подробнее о «Legal Cannabis»!

Основной плюс 
инвестиционного 
портфеля
«Legal Cannabis» 



Получите ответы на все Ваши 
вопросы и начните зарабатывать 
уже сегодня!

+7 (965) 1435972


+44 (203) 7695108


+7 (965) 1435981

support@maximarkets.email

Контакты



Данный материал не является призывом 
к употреблению наркотических средств! 



Компания МаксиМакретс предупреждает: 
употребление наркотиков вредит 


Вашему здоровью и является 

уголовно-наказуемым действием!


